



ALLIANCE POUR LA RENAISSANCE CONGOLAISE (ARCO)

Déclaration de l'ARCO à l'occasion de la Journée Internationale pour l'Élimination de la Violence à l'Égard des Femmes

En cette Journée Internationale pour l'Élimination de la Violence à l'Égard des Femmes, le parti politique « Alliance pour la Renaissance Congolaise (ARCO) » tient à saluer le courage des centaines de milliers de femmes et de filles en République Démocratique du Congo (RDC) qui, malgré les violences et les défis qu'elles subissent, continuent de lutter pour leurs droits et leur dignité.

En RDC, la violence faite aux femmes demeure une réalité alarmante, aggravée par des décennies de conflits armés, des pratiques discriminatoires et des inégalités économiques et sociales. Chaque acte de violence sexuelle, chaque injustice envers une femme ou une fille, constitue une violation intolérable des droits humains et un obstacle majeur au développement et à l'épanouissement de notre pays. La lutte contre les violences faites est fondamentale pour assurer la paix, la stabilité et le développement durable de notre nation.

L'ARCO affirme avec force, conformément à son Projet de société et ses valeurs inspirés par sa personnalité de référence, le Prix Nobel Dr Denis MUKWEGE, que cette situation ne peut plus être tolérée. Il est urgent de mener une mobilisation nationale et internationale pour :

- **Mettre fin à l'impunité** des auteurs de violences, en renforçant la justice et en garantissant un accompagnement approprié pour les victimes ;
- **Soutenir les associations locales et les structures communautaires** qui jouent un rôle clé dans l'accompagnement des victimes et dans la prévention des violences ;
- **Investir dans l'éducation des jeunes filles** et la sensibilisation des communautés pour briser le cycle de la violence et promouvoir une culture de l'égalité ;
- **Améliorer l'accès aux soins de santé** pour les victimes, survivantes de violences, incluant un soutien médical, psychologique et social adéquat.

Nous appelons chaque Congolaise et chaque Congolais à refuser la passivité et le silence face à l'inacceptable. La République Démocratique du Congo ne pourra prospérer que si ses femmes et ses filles vivent dans la sécurité, la liberté et le respect de leur dignité et de leurs aspirations.

À toutes les femmes de la RDC, l'ARCO vous dit : « *nous sommes à vos côtés. Ensemble, construisons un avenir où vous serez respectées, protégées et pleinement valorisées.* »

Que Dieu bénisse toutes les femmes congolaises.

Fait à Bruxelles, le 25.11.2024

Pasteur Athanase MAPESSA
Président de l'ARCO



ALLIANCE POUR LA RENAISSANCE CONGOLAISE (ARCO)